



BOLETIN ECLESIASTICO

DE LOS OBISPADOS DE

SALAMANCA Y CIUDAD-RODRIGO.

CIRCULAR.

Teniendo en consideracion que los pueblos inmediatos á el Santuario de la Peña de Francia se hallan sumamente ocupados en las labores propias del campo, y con el fin de que la concurrencia de los fieles á la Mision que debiera tener lugar en las próximas fiestas de Pentecostés, segun estaba anunciado en circular de 7 del actual, sea lo mas numerosa posible, el Señor Presidente de Operarios Evangélicos destinados á la misma, ha suplicado á S. S. I. el Obispo mi Señor se dignára diferirla para un plazo no lejano en que los mencionados pueblos se halláran mas desahogados de sus faenas agrícolas.

A el Illmo. Prelado han parecido atendibles las razones expuestas, y en su virtud accede benévolo á la suspension, reservándose el señalar los [dias en que la Mision deba tener lugar.